



Mit fünf Herrenmannschaften, davon zwei Sechser- und drei Vierermannschaften sowie mit einer Jugendmannschaft startet der TTS Gottmadingen in die neue Saison. swb-Bild: Verein

An der Platte

TTS Gottmadingen vor Saisonstart

Gottmadingen (swb). Mit fünf Herrenmannschaften, davon zwei Sechser- und drei Vierermannschaften sowie mit einer Jugendmannschaft starteten die Tischtennispieler des TTS Gottmadingen in die neue Saison. Dabei kann der TTS zum ersten Mal mit den von der Ottilienquelle Randegg gesponserten Trikots antreten. Ziel für die erste Herrenmannschaft ist, sich in der Bezirksliga zu halten. Dies wird nicht einfach sein, zumal berufsbedingt und

krankheitshalber die erste Herrenmannschaft zu Beginn der Vorrunde mit Ersatz antreten muss und die Bezirksliga eher stärker geworden ist. Die zweite Herrenmannschaft wird im vorderen Drittel der Kreisklasse A erwartet, während für die übrigen Herrenmannschaften, wie auch für die Jugendmannschaft Mittelplätze in ihren jeweiligen Klassen angestrebt werden. Die aktuellen Spieltermine gibt es unter www.tts-gottmadingen.de.